

# BEHR

LE NOM D'UNE PASSION

PARIS - GENEVE

Chers Collectionneurs,

Tout d'abord, nous souhaitons vous adresser nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année 2025 ! Qu'elle soit riche en joies, succès personnels et professionnels, et, bien sûr, en découvertes fascinantes dans notre passion commune : la philatélie.

Vous remarquerez que quelques ajustements ont été apportés à notre catalogue, principalement en raison de l'évolution de la réglementation européenne en matière de TVA. Jusqu'à présent, la TVA n'apparaissait pas directement sur vos factures, car son calcul était basé sur notre marge. Désormais, comme pour tout bien de consommation, elle est incluse dans le prix de vente final.

**Que cela change-t-il concrètement pour vous ?**

- **Pour les résidents français et européens : vos offres sont considérées TTC.**  
Votre facture détaillera le montant hors taxe, la TVA à 5,5 %, ainsi que le montant TTC, qui correspond à l'addition des deux.
- **Pour les résidents hors de l'Union européenne :** votre facture bénéficiera d'une réduction de 5,5 %, puisque, dans le cadre des exportations, la TVA ne s'applique pas.

**Et maintenant, parlons philatélie !**

Parmi les nombreuses nouveautés de notre 58ème catalogue de Vente sur Offres, nous avons le plaisir de vous proposer :

- Une exceptionnelle collection de timbres de type Blanc, patiemment réunie par un passionné au fil de plus de 20 ans,
- Des pièces remarquables de la période classique française, telles qu'un bloc de 4 du 15c. vert, une bande de 3 du 1F. vermillon sur lettre, un 1F. vermillon sur lettre adressée à Victor Hugo, député des Français ou encore le premier jour d'utilisation du 1F. carmin le 13 janvier 1849. Nous avons également identifié une nouvelle date d'utilisation des crochets de Boulogne-sur-Mer, découverte dans des archives familiales,
- Une lettre issue du fameux Ballon "**Le Merlin de Douai**", dont seulement 6 pièces sont connues, ainsi que deux Boules de Moulins repêchées avec leurs grilles correspondantes,
- Une sélection fournie de postes aériennes, incluant une bande de 5 de l'Île de France.

Sans oublier les chapitres riches en trésors consacrés aux Colonies Françaises, à l'Europe, aux Colonies Anglaises, et aux États-Unis, avec en vedette un sublime bloc de 4 avec centre renversé, visible sur la couverture de notre catalogue.

Comme toujours, chaque pièce sera détaillée et mise en lumière dans nos newsletters tout au long de la vente.

Nous vous souhaitons une agréable lecture et d'excellentes trouvailles philatéliques !

Bien à vous,

Pascal, Louis-Edouard Behr et leur équipe.

# BEHR

LE NOM D'UNE PASSION

PARIS - GENEVE

Dear Collectors,

First and foremost, we would like to wish you a very happy and prosperous 2025, filled with joy, success in your personal and professional life, and, of course, exciting discoveries in our shared passion for philately.

You will notice that we have made some adjustments to our catalog, primarily due to changes in European VAT regulations. Previously, VAT did not appear directly on your invoice, as it was calculated based on our margin.

From now on, as with all consumer goods, it is included in the final sale price.

**What does this mean for you in practical terms?**

- **For residents of France and the European Union: your bids will now include VAT.** Your invoice will display the pre-tax amount, the 5.5% VAT, and the total amount including VAT, which is the sum of the previous two amounts.
- **For residents outside the European Union: your invoice will benefit from a 5.5% reduction,** as VAT will not be applied to exports.

**Now, let's talk about philately!**

Among the many highlights of our 58th sales catalog, we are excited to offer:

- An extraordinary collection of "Blanc" type stamps, meticulously assembled over more than 20 years by an avid collector;
- Remarkable pieces from France's classic period, including a block of 4 of the 15c green, a strip of 3 of the vermilion on cover, a vermilion on cover addressed to Victor Hugo (then Deputy of the French), the first day of use of the 1Fr carmine on January 13, 1849, and a newly discovered use of the Boulogne-sur-Mer hooks, unearthed in a family archive;
- A letter carried by the famous "Le Merlin de Douai" balloon, of which only six examples are known, as well as two Moulins balls recovered with their matching grids;
- A rich selection of airmail items, including a strip of 5 of the Île de France issue.

Additionally, we have well-stocked sections on French colonies, Europe, British colonies, and the United States, featuring a stunning block of 4 with an inverted center, showcased on the cover of our catalog.

As always, all these items will be carefully detailed and explained in our newsletters throughout the sales period.

We wish you an enjoyable read and fruitful philatelic discoveries!

Best regards,

Pascal, Louis-Edouard Behr and their team.